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21 de agosto de 2013 
 
Muy buenas tardes. 
 
Excelentísimo señor Embajador Eduardo dos Santos, Secretario General de 
Relaciones Exteriores, Vice-Canciller del Brasil: 
 
Excelentísimo señor Carlos Alfredo Lazary Teixeira, Embajador del Brasil; 
 
Señor Embajador Jorge Bayona, Embajador del Perú en Brasil; 
 
Señor Embajador Carlos Herrera, Director de América del Sur del Ministerio de 
Relaciones Exteriores; 
 
Señor Embajadores aquí presentes;  
 
Damas y caballeros; 
 
Queridas alumnas, queridos alumnos: 
 
La Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar se complace en recibir al 
Excelentísimo señor Secretario General de Relaciones Exteriores, Vice-Canciller del 
Brasil, Embajador Eduardo dos Santos, quien tiene la gentileza de dedicarnos parte de 
su valioso tiempo en Lima, para ofrecernos una exposición, una visión, sobre la 
asociación estratégica entre su país y el Perú.  
 
También nos acompaña el Excelentísimo señor Embajador del Brasil, Don Carlos 
Alfredo Lazary Teixeira, quien es un buen amigo y habitual concurrente a esta casa de 
estudios. 
 
Asimismo, se halla con nosotros el Director de América del Sur de nuestra Cancillería, 
Embajador Carlos Herrera; los ex Embajadores del Perú en Brasil Hugo Palma y 
Carlos Higueras; el actual Embajador Jorge Bayona; el Director General de Soberanía, 
Embajador Nicolás Roncagliolo; el Director General de Promoción Económica, 
Embajador Guido Loayza; y otros colegas.  
 
Antes de asumir sus elevadas funciones en Itamaraty, el Vice-Canciller Eduardo dos 
Santos ha sido Embajador en Paraguay, Suiza, Uruguay. Igualmente ha prestado 
servicios en las Embajadas del Brasil en la antigua Unión Soviética, en Argentina y en 
el Reino Unido. 
 
En Brasilia ha desempeñado importantes cargos en Itamaraty. Ha sido además Asesor 
Presidencial. 
 
Cabe destacar que nuestro invitado fue sobresaliente alumno en la Academia 
Diplomática del Brasil, es decir, en el prestigioso Instituto Barón de Río Branco, la más 
antigua escuela en su género en América Latina, con más de 65 años. Nuestra 
Academia acaba de cumplir 58. 
 
Es de suma importancia el tema que habrá de exponer el Embajador dos Santos, 
habida cuenta de la muy estrecha relación de todo orden entre el Brasil y el Perú. 
Desde el punto de vista geográfico, nos unen más de 2,800 Kms de frontera común.  



 
Excelencia Embaixador dos Santos: Estamos ansiosos para ouvir sua conferencia. 
Também somos todos muito gratos pela presença significativa de você na Academia 
Diplomática do Peru.  
 
Obrigada. Agradecemos muito. Muchas gracias. 
 
 

 


